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「パソコンサポートの会」総会議事録 

 

開催日：2018 年 10 月 15 日（月） 

時 間：14 時～15 時 20 分 

場 所：篠崎文化プラザ３Ｆ 講義室第一                  

会員総数:３５名  出席：17 名  委任状：9 名 欠席：連絡あり 1 名 連絡なし 8 名 

有効総数：２６名 （過半数出席により総会成立）  

 

議長：木田 一宇  書記：大塚 恭子 

 

【議 案】 

１）平成 29 年 10 月～平成 30 年 9 月活動報告 

２）平成 29 年 10 月～平成 30 年 9 月会計報告ならびに会計監査報告 

３）役員選任（案） 

４）2018 年 10 月～2019 年 9 月活動方針（案） 

５）2018 年 10 月～2019 年 9 月予算（案） 

６）その他審議事項 

 

◍議長・書記選任後、議案に沿って議事を進行。 

 

１）平成 29 年 10 月～平成 30 年 9 月活動報告（品田副会長） 

 ・パソコン講習会・相談会出欠一覧、会議費対象サポーター出席者数一覧、今年度の講座 

内容、申込者の前年度比較などから考えられることは、 

◍本講座出席者数はここ 4 年間で最低であった。 

◍各クラスのパソコン委員の負担軽減策として、受講料は受講者本人が当日支払うこと

とした。 

  ◍12 月～3 月まで、定例会議の前にクラス委員会議を設けたが、委員への定着には結び

つかなかった。 

  ◍従前年 1 回行っていた個別相談会を「復習と個別相談会」として毎月実施に改善。 

   相談会では、出席者持ち込みのパソコンの問題点が発見できたり、個人的なパソコン

への課題を解決できたりなど、受講者にとってプラスになることが多くあり、受講者

からは好評であった。 

  ◍超初心者コースは初歩講座と講座名を変更。 

以上全員一致で承認 

 

２）平成 29 年 10 月～平成 30 年 9 月会計報告・会計監査報告（会計 渡邉、監査 國崎） 

◍収入の部 受講料・テキスト代は過去の実績から見ると受講者数減少により減少。 
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◍支出の部 雑費について、当初計上のなかった餞別・景品代が支出された。 

◍施設利用料 「復習と個別相談会」開催のため支出されたものである。 

◍会計監査実施の結果、適正かつ正確に処理されていることを報告。 

以上全員一致で承認 

 

３）役員選任（案） 

役 職 名  前 学科・期 新旧 

会長 長谷川 忠 国際 6 期 新任 

副会長 品田 正子 国際 1 期 留任 

副会長 國崎 康夫 子ども 9 期 新任 

会計 渡邉 守 介護 8 期 留任 

会計 大場 洋子 国際 10 期 留任 

会計監査 大矢 修三 国際 7 期 新任 

 

 

 

 

以上全員一致で承認 

 

４）2018 年 10 月～2019 年 9 月活動方針（案）（長谷川会長） 

  ◍「初歩講座」と「復習と個別相談会」を統合して本講座当日の午後に開催。 

  ◍本講座の内容は、パソコンの基本的なソフト（ワード、エクセル、パワーポイント）

及びインターネット、メールの使い方を中心に実施。 

  ◍本講座では、学んだことが目に見える形で、それぞれの完成品を持ち帰ることができ

るようにする。 

  ◍今まで通り午後は活動室も使用する。使い方は基本的に統合後の「個別相談会」であ

るが、本講座と個別相談会の人数によって変更可能。この場合、会長が事務局へ事前

連絡する。 

  ◍受講者の利便性や委員の負担軽減も考慮し、在校生については本講座と個別相談会の

申し込みを一本化する。 

   個別相談会の相談内容や、自己パソコン持参の有無などが把握できるような仕組みを

考える。 

  ◍卒業生については、会長宅への電話による申し込みや会へのメールもＯＫとする。従

来通りホームページからも申し込めるようにする。 

  ◍受講者の減少傾向を鑑み、各クラスへ講座内容の説明や受講の勧誘などに赴く。 

   クラス委員とコミュニケーションを深める。 

  ◍卒業生に対しては、同窓会だより発送時にパソコンサポートのチラシを同送する。 

原案通り可決 

★当面の講座担当者 

 11 月 29 日（木）はじめの一歩・年賀はがき 午前：山田  午後：小林 

 12 月 21 日（木）インターネットとセキュリティ午前：長谷川、品田 午後：國崎、品田 

 

顧問 田中 繁雄 まち 6 期 留任 

顧問 山田 志津子 子ども 2 期 新任 
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５）2018 年 10 月～2019 年 9 月予算（案）（会計 渡邉） 

  ◍収入の部 年会費 会員 40 名として算出 

        受講料・テキスト代については受講者 350 名を確保したい。 

原案通り可決 

 

６）その他審議事項 

 ◍在校生について、11 月の受講者とりまとめについては従来通り事務局にお願いする。受

講者の可否を明確にするため、受講票を作成し事務局より受講者へ配布してもらう。 

 ◍パソコン委員の自覚と参加意欲を高めるため「委員をやって良かった」と思えるよう手

立てを工夫する。 

 

平成 30 年度「パソコンサポートの会」総会 審議事項を全て終了の旨、議長より宣言あり。 

議長解任 

 

永年会長を務めた山田志津子顧問に労いの拍手。 

 

以上滞りなく終了。 

 

記：大塚恭子 

 


